

WNI

PKBM Sinar Lentera Bersama Kelurahan Pagerbatu Gelar Lomba Cerdas Cermat dan Literasi Tingkat Pendidikan Dasar

[AndangSuherman - PANDEGLANG.WNI.OR.ID](http://PANDEGLANG.WNI.OR.ID)

Jun 1, 2024 - 21:34



Camat Majasari Beserta Lurah Pagerbatu dan Pengelola PKBM Sinar Lentera Serta Tokoh Masyarakat Pagerbatu Berfoto Bersama Usai Membuka Acara Lomba Cerdas Cermat Tingkat Pendidikan Dasar

PANDEGLANG, BANTEN, - Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Sinar Lentera bersama Pemerintah Kelurahan Pagerbatu Kecamatan Majasari Kabupaten Pandeglang, menggelar lomba cerdas cermat dan penguatan literasi tingkat pendidikan Dasar, di Aula PKBM Sinar Lentera, Sabtu (1/6/2024).



Peserta lomba cerdas cermat kali pertama ini adalah para siswa lulusan SD dan SMP yang Drof Out (DO) Tahun Ajaran 2021 - 2024, yang ada disetiap lingkungan Rukun Tetangga (RT) di Kelurahan Pagerbatu.

Acara dibuka langsung Camat Majasari dan dihadiri pula Lurah Kelurahan Pagerbatu, Ketua Yayasan Sinar Lentera, Ketua PKBM Sinar Lentera, Ketua RT/RW serta Tokoh Masyarakat dan para peserta Cerdas Cermat.

Dalam sambutannya Camat Majasari Yamin Bunyamin S Sos MSi mengapresiasi kepada Yayasan Sinar Lentera yang menginisiasi kegiatan cerdas cermat tingkat pendidikan dasar di lingkungan Kelurahan Pagerbatu.

"Mudah - mudahan kegiatan semacam ini kedepannya dapat terus berlangsung untuk meningkatkan kualitas pendidikan tidak hanya di tingkat kelurahan namun diharapkan acara ini juga dapat dilaksanakan di tingkat kecamatan hingga kabupaten," ujar Camat

Hal senada disampaikan Lurah Pagerbatu, Soni Agustiana SE, menyampaikan dengan kegiatan cerdas cermat ini diharapkan dapat memotivasi bagi siswa putus sekolah untuk dapat melanjutkan sekolah ke jenjang berikutnya seperti SMP dan SLTA.

"Kegiatan ini baru pertama kali dilaksanakan di Kelurahan Pagerbatu, semoga kedepannya acara ini dapat berkelanjutan di tahun- tahun berikutnya," tukas Soni



Ketua Yayasan, Samsudin SPd didampingi Ketua PKBM Sinar Lentera, Khoiruddin usai acara kepada awak media menyampaikan ucapan terima kasih kepada Camat Majasari dan Lurah Kelurahan Pagerbatu serta tokoh masyarakat, yang telah mendukung dan bersinergi atas terlaksananya penyelenggaraan lomba cerdas cermat ini.

Dikatakannya, cerdas cermat ini akan berlangsung selama 5 hari kedepan dimulai dari tanggal 2 Juni hingga 6 Juni. Untuk pesertanya kata Samsudin sejauh ini ada 17 kelompok. Diambil dari setiap Rukun Tetangga yang mengirimkan perwakilan pesertanya maksimal 3 kelompok dan minimalnya 1 kelompok.

Ia juga menegaskan bahwa kegiatan cerdas cermat ini bukan atas nama Sekolah Dasar (SD). tetapi murid SD yang ada dilingkungan Kelurahan Pagerbatu.

Khoiruddin selaku pengelola PKBM Sinar Lentera menambahkan, dengan diselenggarakannya lomba cerdas cermat ini juga merupakan penjangkaran bagi anak putus sekolah formal agar mereka dapat melanjutkan sekolah melalui pendidikan non formal yang disediakan di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM).

"Harapan kami agar tidak ada warga Kelurahan Pagerbatu yang putus sekolah terutama di tingkat pendidikan dasar," harapnya

Kegiatan cerdas cermat yang diselenggarakan PKBM Sinar Lentera dan Kelurahan Pagerbatu ini pun mendapat respon positif tidak hanya dari kalangan masyarakat Kelurahan Pagerbatu saja, akan tetapi respon juga diberikan pihak Kepolisian Sektor (Polsek) Kota Pandeglang.

"Sebagai Babhinkamtibmas tentu kami sangat apresiatif atas kegiatan cerdas cermat yang diselenggarakan PKBM. Karena tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memotivasi sekaligus membantu warga agar tidak putus sekolah," imbuh Bhabinkamtibmas Iwan Rudiawan

Sementara Tokoh Masyarakat Kelurahan Pagerbatu, Sapini merasa bersyukur atas terselenggaranya kegiatan lomba cerdas cermat yang pesertanya dari lingkungan RT/ RW.

"Intinya kami sebagai warga masyarakat mensyukuri adanya kegiatan yang dapat meningkatkan pendidikan bagi anak-anak kami terutama anak yang putus

sekolah. Dan kami mengucapkan terima kasih kepada semua elemen yang terlibat dalam kegiatan tersebut, khususnya Pengelola PKBM Sinar Lentera yang ada di lingkungan kami di Kelurahan Pagerbatu Kecamatan Majasari," pungkasnya.